

Une pharmacienne diffuse ses séances de chimiothérapie en direct

Abderrahim DERRAJI - 2017-01-28 00:29:51 - Vu sur pharmacie.ma

Une pharmacienne de Saskatoon (Canada) , souffrant d'un cancer des ovaires, poste les vidéos de ses séances de chimiothérapie sur sa page Face Book. Elle répond aussi, en temps réel, aux questions posées par les internautes au sujet du cancer.

En faisant de la sorte, Amy Dee Smith espère faire connaître cette maladie aux internautes et démystifier les séances de chimiothérapies. « L'équipement devient moins effrayant et plus concret aux yeux des gens », explique-t-elle.

Depuis qu'elle a commencé à diffuser ses vidéos Amy Dee Smith, a eu à répondre à de nombreuses questions au sujet des effets indésirables des traitements comme la chute des cheveux ou au sujet de la meilleure façon de soutenir un patient malade du cancer.

Par une telle action, cette canadienne espère que les gens craignent moins cette maladie. « Quand on a le cancer, on pense souvent qu'on a besoin d'un miracle ou d'une intervention divine pour nous en sortir. Mais il faut se rappeler que les gens peuvent guérir et vivre longtemps après la maladie », souligne-t-elle.